

### L'Adidas Sickline : Les championnats du monde de kayak extrême !

Certains kayakistes parcourent le monde à la recherche des rapides les plus difficiles sur les rivières les plus dangereuses. Ce sont les **kayakistes de l'extrême**. Non contents de se mesurer uniquement à la force des torrents ces

#### **kayakistes de l'extrême**

ont voulu se mesurer aussi entre eux en organisant leur

#### **championnat de monde de kayak extrême**

**En direct live sur ZeOutdoor ci-dessous:** 136 participants venant des 4 coins de la planète que vous pourrez voir sur ZeOutdoor en direct live. De très belles images en perspective ! Début du direct samedi 6 octobre à 15h. heure à laquelle cette image s'anima !

### En quoi consiste la course?

L'idée c'est de descendre une des rapides les plus grosses et difficiles du globe et d'arriver entier. Mais ce n'est pas tout car si tu arrives entier c'est bien mais si tu arrives premier c'est mieux. Il s'agit donc de descendre des rapides de malade le plus rapidement possible. Bref un truc de fou !!

### Profil de la Adidas Sickline en 2012:

La **Adidas Sickline 2012** (ou encore les **championnats du monde de kayak extrême 2012**) a lieu en Autriche dans les rapides de Wellerbrücke. C'est une des sections les plus difficiles du monde. Sur 200 mètres les kayakistes affronteront des classes V (très difficile) et des classes VI (ne passe que lorsque toutes les conditions sont réunies).

Enjoy !!!

## Adidas Sickline Les championnats du monde de kayak extrême

Écrit par Céline

Jeudi, 04 Octobre 2012 22:41 -

---

**Consultez la source sur ZeOutdoor:** [Adidas Sickline Les championnats du monde de kayak extrême](#)